
Apply now at:
canada.ca/work-at-cra

Join the CRA to:  

• explore a variety of career options to kick-start your future in professional fields like human 
resources, technology, communications, data analytics and finance

• enjoy employee benefits that support your health and well-being now and into the future 

• benefit from professional learning and opportunities to expand your skills

• experience flexibility that fits your lifestyle 

Be a part of a diverse workforce that reflects the public it serves.

Help us put people first by applying your dedication, talent, creativity and knowledge!

Are you an Indigenous student who wants to drive change and engage in work that 
has an impact on Canadians every day? At the CRA, diversity and inclusivity are our 
pillars. Diverse ideas lead to better policy design and improved program delivery. 
Add your voice and grow your career with us! 

Explore Your Potential!

canada.ca/work-at-cra


Postulez maintenant à :
canada.ca/travailler-a-arc

Joignez-vous à l’Agence pour : 

• explorer une variété de choix de carrière pour lancer votre avenir dans des domaines 
professionnels comme les ressources humaines, la technologie, les communications, 
l’analyse des données et les finances;

• bénéficier d’avantages sociaux qui contribuent à votre santé et à votre bien-être aujourd’hui 
et demain; 

• profiter d’un apprentissage professionnel et d’occasions pour accroître vos compétences;

• tirer parti d’une souplesse qui correspond à votre style de vie. 

Faites partie d’un effectif diversifié qui reflète le public qu’il sert.

Aidez-nous à placer les gens d’abord en mettant à profit votre dévouement, votre 

talent, votre créativité et vos connaissances!

Êtes-vous un étudiant autochtone qui veut favoriser le changement et s’investir dans 
un travail qui a une incidence au quotidien sur la population canadienne? À l’Agence 
du revenu du Canada, la diversité et de l’inclusion sont nos piliers. Différentes idées 
mènent à une meilleure conception des politiques et à une meilleure exécution des 
programmes. Ajoutez votre voix et faites progresser votre carrière avec nous! 

Exploitez votre potentiel!

canada.ca/travailler-a-arc

